

Les 1ères journées du PHC Maghreb Siège du CNRST, Rabat 25 & 26 novembre 2015

Le CNRST abritera les 25 et 26 novembre 2015 la première rencontre quadripartite des équipes algérienne, française, marocaine et tunisienne à Rabat.

Cet événement, organisé par le comité mixte du PHC Maghreb, le CNRST et l'Ambassade de France au Maroc, rentre dans le cadre des activités du Partenariat Hubert Curien Maghreb.

Le Partenariat Hubert Curien Maghreb ou PHC Maghreb est régi par une convention signée le 04 juillet 2013 liant le Ministère des affaires étrangères français et les Ministères de l'enseignement supérieur et de la recherche scientifique algérien, marocain et tunisien.

Il vise à encourager la coopération multilatérale en finançant conjointement la mobilité des doctorants et de leurs encadrants dans le cadre de projets impliquant les 3 pays du Maghreb et la France. Ces projets sont financés pour une durée de 3 ans et doivent relever de thématiques prioritaires partagées au niveau régional :

- **Énergies renouvelables, production, stockage et gestion, smart grids**
- **Environnement – santé -alimentation**
- **Sciences et Technologies de l'information et de la communication, Big Data et ses applications**
- **Maitrise et gestions des risques naturels et technologiques,**
- **Sciences Humaines et Sociales : Mutations des sociétés contemporaines**

Les 1ères journées du PHC Maghreb seront l'occasion de réunir les doctorants des trois pays du sud accompagnés par leurs encadrants nationaux et français et leur donnera l'occasion d'exposer leurs travaux, de débattre et de convaincre de l'intérêt cognitif, scientifique et technique de leurs recherches.

Cette rencontre réunira les équipes en seconde et troisième année de partenariat et sera ouverte aux doctorants marocains boursiers d'excellence qui pourront suivre les travaux en auditeurs.

Le programme des journées s'articule autour de 3 sessions : Environnement, eau ; Énergies renouvelables, production, stockage et gestion ; Santé, TIC au cours desquelles les équipes communiqueront leurs résultats sous forme de présentation orale et/ou de poster. Une session de « speed dating » sera également organisée afin de permettre aux membres de projets en cours (sénior et junior) de répondre en face à face aux questions de l'auditoire.

Le nouveau site Web dédié au PHC Maghreb, vitrine des programmes, outil de communication, de mise en réseau et de gestion, sera présenté à cette occasion.

Les objectifs poursuivis par ces journées sont donc multiples : restitution, dissémination des résultats obtenus, communication sur le programme PHC Maghreb auprès de la communauté scientifique mais aussi évaluation du programme.

Le nombre total de participants est estimé à 200 personnes.